

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



6年生が 修学旅行に行ってきました！

6月1日（木）2日（金）の両日、6年生が、奈良・京都方面を目的地とした修学旅行に行ってきました。第1日目は、まず、法隆寺の見学をしてから、奈良公園へと向かいました。奈良公園内の古都屋で昼食を食べたあと、買い物をしたり、鹿と戯れたりしました。奈良公園と東大寺は、奈良公園のガイドさんに案内をしていただきました。次に、京都へと向かい、二条城、清水寺を見学し、清水坂で買い物をしました。何とか雨には降られず、ホテルに着きました。夕食を食べたあと、入浴、自由時間と、楽しい時間を過ごすことができました。

第2日目は、やはり雨でした。しかも豪雨の予報も……。旅館を出発したあと、まず銀閣寺、次に金閣寺を見学しました。そして、最後の見学地の東映太秦映画村へ。映画村では、昼食を食べたあと、班ごとに買い物をしたり、施設内で楽しんだりしました。雨が小降りになってからは、建物外にも出て活動しました。今回は、次の3つの課題にも取り組みました。

- ①歴史学習 映画村の時代劇用施設を見学して学習する。
- ②キャリア教育 映画村で働いている方にインタビューする。
- ③英語学習 外国の観光客に英語でコミュニケーションする。

天候の影響で課題への取組が十分にできませんでしたが、何はともあれ、欠席者もなく、みんなが元気に帰宅できたことを、大変うれしく思っています。6年生の保護者の皆様、当日までにいろいろとご準備いただきありがとうございました。大変感謝申し上げます。

【第1日目】

●法隆寺



●奈良公園



●大仏殿



●鏡池



●二条城



【ホテルにて】



●清水寺



●ホテルでの夕食



●清水坂でのお買い物



●ホテルでの朝食



【第2日目】

●銀閣寺



●金閣寺



●映画村での昼食



●東映太秦映画村

